



## De tu interés

A continuación te presentamos un interesante artículo de alimentos afrodisíacos.

---

### Clavo de olor

---

El árbol que lo produce, el clavero o árbol del clavo, es de hoja perenne y produce capullos rosáceos que sin llegar a convertirse en flores se recogen y secan al sol, donde adquieren el color entre rojizo y marrón que las convierte en la conocida especia. Tiene la figura de un clavo pequeño, con un botoncito globoso por cabeza, rodeado de cuatro puntas.

El nombre deriva de la palabra francesa "Clou"(Clavo) ya que los brotes guardan un parecido con los objetos -usados en carpintería para unir madera- llamados así

De color pardo oscuro, de olor muy aromático y agradable, y sabor acre y picante. Originario de las islas Molucas, los chinos lo conocían ya en los alrededores del siglo III A.C., debido a sus propiedades medicinales.

El clavo posee un aroma fuerte, caliente y rico, al probarlo es picante ácido, fuerte y amargo y deja una última sensación de frío en la boca.

El compuesto responsable del aroma del clavo es el eugenol que es el principal componente del aceite esencial extraído de los clavos ya que va de un 72 a un 90%. El Eugenol tiene pronunciadas propiedades antisépticas y anestésicas.

Ha sido usado desde la antigüedad por muchas culturas para tratar diferentes dolencias. También es muy usado en la confección de alimentos.

Los clavos de especia se usan como antiséptico, gastroprotector y anestésico (causa la pérdida moderada de la sensibilidad de la piel).

Como anestésico local usado en la superficie del pene tiene la ventaja de que proporciona una desensibilización mantenida durante un tiempo prudente, con un inicio de acción lento pero una gran duración, y que al absorberse lentamente es absolutamente improbable que provoque una intoxicación sistémica.

De esta forma su acción retardante ayuda a prolongar las relaciones sexuales.

La sexualidad sensual despierta o eleva las facultades trascendentes del ser humano porque le hace tomar conciencia de lo bello y profundo que es el sexo lentificado, convertido en sacro. Evitar, para ello, la expulsión del semen o el orgasmo femenino hasta que llegue el momento propicio en que se desencadenen, genera una energía interna, durante la relación sexual prolongada, que irá directamente al cerebro y "estallará" allí, que abrirá la conciencia a nuevas sensaciones y a nuevas experiencias trascendentales.

## Lubrigel Especial Clavo-Manzana

Disminuye la sensibilidad (retardando la eyaculación) y se utiliza en relaciones anales para evitar el dolor. Ligero, suave y comestible, elaborado en base acuosa (agua), no grasoso, compatible con el látex (condón), con práctico dosificador. Presentación de 30 ml y 60 ml.



Este producto proporciona la lubricación y desensibilización adecuadas que necesitan las relaciones sexuales dolorosas (ej. penetración anal).

En caso de usarse como retardador de eyaculación, se recomienda directo sobre la piel del pene aun con el uso de condón. El efecto anestésiante del clavo perdura aún después de remover el producto, por ser comestible y de agradable sabor combinado con manzana, puede removerse con la boca.